
 

 

REQUERIMENTO Nº 589/09 
De Informações 

 
“A respeito do espaço físico no 
setor de protocolo da Prefeitura 
Municipal de Santa Bárbara 
d’Oeste”. 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este vereador reclamando da falta de espaço físico no setor de protocolo 
da Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste; 

 
Considerando-se que, o local onde se encontra o setor de 

protocolo é muito pequeno pelo número de pessoas que ali trabalham, e 
também, àquelas que aguardam pelo atendimento dentro das salas, 
pois os munícipes chegam até a tropeçar nas cadeiras; 

 
Considerando-se que, com a alta temperatura dessas 

últimas semanas, fica insuportável para os funcionários que ali 
trabalham, bem como para os munícipes que aguardam o atendimento, 
e 

Considerando-se que, a população clama para que sejam 
tomadas as devidas providências cabíveis, o mais breve possível, para 
que se torne um ambiente agradável para os funcionários e aos 
munícipes que vão à procura de atendimento,  

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
 

1 – Diante do acima exposto, existe a possibilidade da Prefeitura 
Municipal de Santa Bárbara d’Oeste ampliar o espaço de trabalho para 
o setor de protocolo e beneficiar o espaço com ventiladores ou ar 
condicionado, e assim melhorar o ambiente de trabalho? 

2 – Caso afirmativa a resposta, a partir de quando poderá ser 
implantada tal melhoria? Caso negativa, quais os motivos?   

                            

                          Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de Março de 2009. 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
‘CARLÃO MOTORISTA’ 

-Vereador- 


